
Journée visite des locaux de la cantine et participation au repas de Jules Verne 

par 2 parents d'élèves accompagnés de Mr Michel Boiago, responsable des 

affaires scolaires 

13 Novembre 2012 

 

 

 

 Explication sur la livraison: 

le camion Medirest livre les 179 repas prévisionnels avant 9h, dans les réfrigérateurs. Le personnel 

s'assure de la traçabilité des températures. Le nombre est réajusté en fonction du  des enfants qui ont 

badgé. 

Ce jour, 165 enfants, 22 adultes (Medirest revient chercher les repas portés en trop ou ramène les 

manquants.) 

Conditionnement pour 8 enfants avec grammage de cette tranche d'âge: 

 Exemple du repas de ce jour : 

50g de crudités carotte citron. 

70 gr de steak haché avec sauce, quinoa 120g, un petit pain de 40g (découpage du pain d'origine et 

fourni au fur et à mesure du repas). 

1 carré de fromage mi chèvre mi vache 

1 compote 90 g. 

 

Stock tampon (pour les urgences): pâté, ravioli, compote (utilisé deux fois l'année dernière). 

 

 Hygiène: 

Locaux très propres 

Nettoyage en profondeur à chaque de période de vacances 

Nettoyage quotidien à la fin du repas: mobilier, cuisine, four, sol... 

Sur chaussures pour les personnes extérieures au service 

Circuit instauré partant du propre vers le sale : 1 Salle du froid avec réfrigérateurs, 1 salle permettant 

le lavage des fruits  et contenant les fours de réchauffage (pas de cuisson sur place, max 120°) et 

pour finir 1salle de plonge et de nettoyage. 

  

 

 Locaux:  

une salle pour les petites sections et une grande salle pour les autres 

 

 

 Déroulement repas:  

L’animateur va chercher en classe les enfants mangeant à la cantine, passage par toilettes et lavage 

des mains. 

Un seul service en une heure de temps: temps suffisant pour cette tranche d'age meme pour ceux un 

peu moins rapides. 

Entrée dans la salle,  l'enfant choisit son emplacement en respectant un code couleur (chaque classe a 

sa couleur), il s'y place aléatoirement. 

Encadrement d'un adulte pour 12 enfants soit 2 tables en moyenne. 

Toilettes et points d'eau sont disponibles à côté de la salle 



Les cantinières amenant sur chariot la nourriture et les ATSEMS et les animateurs prennent les 

barquettes (contenant 8 portions) en répartissant les aliments. Incitation à gouter, proposition de 

resservir. 

Les quantités nous ont parues suffisamment importantes pour des enfants de 3 à 6 ans.  

Une liste des enfants mangeant sans porc ou végétariens est établie permettant au personnel de 

respecter la demande des parents. 

Les animateurs repèrent les difficultés persistantes de refus de repas et se tournent vers les parents 

concernés. 

 

 

 Repas du jour :  

Pas de déchet  dans l'assiette des carottes râpées. 

Qualité du steak haché  bien cuite (obligation légale) mais moelleuse, accompagnée d'une sauce 

savoureuse. 

Quinoa bio de bonne qualité. 

Buchette de fromage découpée par le personnel et distribué aux enfants. 

Compote individuelle. 

 

 

 L'ambiance: 

Les transferts se passent dans le calme en marchant 

Le bruit ambiant n'est que le fruit de conversation (pas de cris), ambiance conviviale et agréable. 

La salle des petits est calme.  

Les enfants ont l'air de s'y sentir bien. 

 

Une méthode douce pour réduire le bruit si besoin est mis en place (lever la main le temps que le 

calme revienne). 

 

 

L'animateur repart avec la classe qu'il a en charge vers les toilettes et lavage des mains et répartit les 

enfants en fonction de leur activités (sieste pour petits, bibliothèque dans le préfabriqué, activités 

semi-dirigées ou dirigées...) 

 

 

Les parents d'enfants allergiques se voient fournir une copie des menus pour ajuster la prise 

en charge des menus. 

 

Courant septembre, un exercice d'évacuation des lieux en cas d'incendie a été pratiqué lors 

d'un repas. Sortie très rapide au vue du nombre d'issues de secours. 

 

 

 

 Pour conclure, très bonne impression de cette journée où nous avons pu constater que le 

personnel  municipal et ALAE mettait tout en œuvre pour assurer le bon déroulement des repas de 

nos enfants. 

 

 Nous remercions les Elus et le personnel pour leur disponibilité pour échanger sur les sujets 

abordés.  
 


